



は づ しょう 羽津小だより

令和7年1月22日 発行
四日市市立羽津小学校
文責 校長 酒井 智子
No. 10

じどうしゅうかい おこな 児童集会・ウォークラリーを行いました。

子どもたちが楽しみにしているウォークラリーを1月21日(火)2・3限目に行いました。代表委員さんがゲームを運営し、兄弟学年で班を作って一緒にいろいろなゲームを楽しみました。高学年は低学年にやさしく接し、ゲームを先にさせてあげたり、アドバイスしたりして、低学年の子はゲームを楽しんでいました。廊下を走ったり、ばらばらになってしまう班もなく、ルールを守ってみんな笑顔で楽しむことができました。



しりとり



きよく
曲あて



バスケットシュート



まわ
ボール回し



わな
輪投げ



シルエットクイズ

このほかにも、〇から始まる言葉ゲーム、私はだれでしょう、伝言ゲーム、ものあてクイズ、かさバランス、宝探し、本探し、重さぴったりゲーム、ストラックアウト、キックターゲット、ボーリング、じゃんけんマン、と楽しいゲームを代表委員さんが考えてくれました。ゲームを待つ時間も班で楽しく過ごしている様子がとても微笑ましかったです。

あす じゆぎょうこうかい 明日は、授業公開です。

明日23日(木)は5時間目に授業公開を行います。今年度最後の授業参観の機会です。6年生は小学校最後の授業参観です。成長した子どもたちの様子を見てください。また、同時に校内作品展も見いただけます。校内作品展は書写の作品を1・2年生は北校舎2階渡り廊下前、3～6年生は昇降口に掲示してあります。また、図作品は1・3・5年生の作品は北校舎3階のランチルームに、2・4・6年生の作品は各教室廊下に展示してあります。ぜひご覧ください。

